

令和4年6月号



西中学校たより

教育目標

情熱・挑戦・思いやり



校長室より ～活みなぎる西中に～

新緑が濃い緑となり、梅雨入りの話題が出てきました。そして、新学期が始まり2ヶ月が経とうとしています。しかし、県内や市内での新型コロナウイルス感染者数は減少しておりますが、未だに本校や学区内で感染をしている状況があり、感染症対策をとりつつ、今後は熱中症予防を両立させながら、「知・徳・体」のバランスのとれた力を身につけさせるために工夫を凝らした教育活動を進めていきたいと思っております。

さて、5月になり本格的に学校行事や学年行事、地区春季大会が実施され、生徒の真剣に取り組む姿、笑顔を数多く見ることができ「活気」を感じる昨今です。本校には、育成したい具体の資質・能力がありますが、集団的な学びを通して「協働する力」を身につけられるように意識をし指導の工夫をしていきたいと考えています。「互いの考えを尊重」し「折り合いをつけ」ながら「力を合わせ活動」して、それぞれが成長できることを目指します。

そして現在は、6月9日の学年別運動会に向け、応援団の練習、学年練習が行われています。

今年度は、保護者の皆さまに参観していただき、発展途上ではありますが「活気」や「協働する姿」を肌で感じていただきたいと思います。生徒の成長を楽しみに、私達教職員も一体となって教育活動を進めてまいります。今後とも、ご理解とご協力をお願いいたします。



[3年校外学習:組子細工体験]

6月の主な行事予定

5月30日 (月)教育実習1名(3週間)
6月 3日 (金)県春季大会(~5日)
6月 9日 (木)運動会
6月 10日 (金)運動会予備日

6月15日(水)~17日(金)
2年生マイチャレンジ

6月13日(月)~30日(火)
教育相談期間
6月22日(水)演劇鑑賞(午後)
6月24日(金)1学期期末テスト

※詳細は学年だより等でご確認ください。

※2年生マイ・チャレンジでは42事業所・施設で職場体験をさせていただきます。新型コロナウイルス感染症が十分に収束していない状況の下、西中の生徒のためにご協力いただきたいことに感謝を申し上げます。学び多き3日間になることを願っております。

栃木県教育委員会主催「高校再編県民フォーラム」のお知らせ 申し込みは不要です。

[日時] 6月18日(土) 10:00~11:30 [会場] 日光市中央公民館(日光市平ヶ崎160)

[内容] 県立高校の在り方検討会議提言の説明、来場者の意見発表など

● 5月に行われた行事より

1年生・自然生活体験学習

1年生が自然生活体験学習に行ってきました。スローガンは、「みんなで協力・一致団結！！」です。入学し知り合った学級の仲間と共に、各種イニシアティブゲームや杉板焼き、ナイトハイク、非常食体験等を行いました。一気に友達との距離が縮まり、その後の学校生活に活かされています。



【パイプライン】



【竹細工】



【バケツボール】

春季体育大会

5月13日（金）から春季大会が行われました。部によっては、初日が雨天だったため、翌日・翌々日に延期されたの実施でした。どの部も「情熱・挑戦・思いやり」の教育目標を胸に、最後まで力いっぱい戦いました。6月3日（金）から県大会となります。「がんばれ、西中！！」



体力テスト



5月17日（火）に体力テストを実施しました。昨年より記録を伸ばそうと全力で臨む姿が印象的でした。各種目の計測は教職員で行いましたが、体育委員さんのリーダーシップもみられ、滞りなく行うことができました。これからも西中生の体力向上を目指し、体育の授業等で工夫して取り組んでいきたいと考えています。



3年生・校外学習



伝統工芸館



古峯神社



新鹿沼宿

家庭教育学級

5月27日（金）に家庭教育学級開級式・第1回学習会がありました。家庭教育学級リーダーさんが生涯学習課の高橋先生より委嘱状を代表で受け取られました。学習会では、上都賀教育事務所の宮田先生から、「親子のコミュニケーション」についてのご講話をいただき、思春期の子どもとの関わりについて学習しました。

運動会に向け頑張っています



※学年別運動会は6月9日（木）に実施予定です。